

22 février 2011

11.315

Question Etienne Robert-Grandpierre**HES-SO HES-BE**

Un récent communiqué de presse nous apprend que le gouvernement bernois se propose de regrouper à Bienne et à Berne la HES-BE jusqu'ici disséminée sur 24 sites.

Sont appelés à gagner le site de Bienne les secteurs de la technique et de l'informatique.

Sachant que le canton de Berne participe avec notre canton et celui du Jura à la HE-Arc, nous aimerions savoir si le regroupement décidé par les autorités bernoises est de nature à porter ombrage à la HE-Arc et si une certaine concertation a eu lieu avant que le regroupement ne soit décidé.